

学校だより 大切な家族 豊かな郷(吉津)



三豊市立吉津小学校
令和4年4月26日(火)

第3号



春の遠足

4月22日(金)

4月22日(金)、子どもたちが楽しみにしていた遠足が行われました。朝から天候に恵まれ、絶好の遠足日和でした。遠足の前には、1年生歓迎の会があり、27名の新入生が自己紹介をしました。1年生を温かく見守る上級生の目線や姿勢に安心感を覚えました。

その後、各学年ごとに目的地へ向かって出発しました。遠足は、集団行動や公衆マナー、交通ルールの確認も目的の一つにしています。また、校区内を歩き、学校施設内では体験できない自然に触れることで、豊かな心、思いやりの心を育むことも目的としています。もう一つは、遠足は、時間と空間が開放的な場で、友だちと触れ合うこと、ゲームなど楽しい活動をすることで、一年間の活動意欲が増したり、学級の連帯感・一体感が増すことも期待しています。

この日は、朝から見守りたいの人にも声をかけられたり、遠足の行き帰りの途中や見学先で声をかけていただいたりしました。また、車も子どもたちが渡るまで待ってくださったりするなど、地域で温かく見守ってくださっているなあと改めて感じることができたいい一日でした。



1年生歓迎の会



1・2年生 共栄児童公園、みとよこども図書館



3・4年生 吉津公民館、満水公園



5・6年生 宗吉かわらの里展示館

